



2学期制が始まります

和水町では、子どもたちの豊かな心を育むとともに、基礎・基本的な知識や技能等の確実な定着をねらいとしています。授業の進め方や行事のあり方など、学校での教育活動の充実と改善を図ることを目的に、菊水中学校と三加和中学校で平成19年度に試行運用として2学期制として実施します。



2学期制なんだろう?

今まで、学校は1年間を3学期に分けて教育活動を行ってきました。それを、前期と後期の2学期に分けて教育活動を行うことです。2学期制となると、長期休暇も含めて大幅に教育活動が変わりそうな感じがしますが、行事や休み等は大きくは変わりません。

2学期制で何が変わるの?

2学期制で大きく変わるのは、学期の区切れる時期です。今まで夏休み・冬休みをはさんで学期が変わっていましたが、10月の3週目に学期が変わります。学

中学校だけが2学期制を実施するの?他の学校は?

今年度は試行ということで、2学期制を菊水中学校と三加和中学校に導入します。平成20年度から、小学校も2学期制の導入を予定しています。

校では、学習時間を増やすこと、生徒への補充等がしやすくなる、進路指導等の教育活動がしやすくなるなどの利点があります。

時数が10時間ほど増えます。その他、行事の見直しも行われ、合計で約30時間程度増える予定です。そのため、授業に関してはプラスが多いようです。今のところデメリットはないですが、試行して改善すべき点は改善していきます。

通知表をもらう回数が減るから成績が分かりづらいのでは?

定期テストは前期・後期2回ずつの計4回実施します。テストの成績は学習のあゆみとして、その都度出します。学習のあゆみには、定期テストの成績の他に生徒たちの自己評価等で学習

状況を連絡し、現時点での成績が把握しやすいように工夫します。

秋季休業日等にまわすため日数が少し減りますが、時期や期間はほとんど変わりません。夏休み前に時間のゆとりができる

ので、児童・生徒と先生とで休み中の計画などを立てる時間ができます。夏休みをより有効的に活用できるようになると思われます。その意味では、夏休みのみ中の計画などを立てる時間が増えます。終業式と始業式が1回ずつ減り、事務整理(通知表の記入等)の時間が減るので、授業

2学期制をまとめてみよう!

2学期制のメリット

- ① 始業、終業式が減ることで授業時数を増やせます。
- ② 学期の途中に夏休みや冬休みがあるので、その期間に復習したことが学期末テスト等に活かすことができます。
- ③ 体育大会の準備期間が、今まであまり取れてなかったのですが、夏休みが5日間短くなる分、準備の期間に余裕ができます。また、定期テストの時期が、6月、9月、12月、2月となり、テスト、文化祭、中体連陸上、中体連駅伝と今まで行事が集中していた10月が比較的楽になり、他の月とのバランスが良くなります。

2学期制の年間日程と休業日

10月の第3土曜・日曜を含む秋季休業日を切り替え時期とします。

前期(4月1日～10月19日)							後期(10月25日～3月31日)							前期始業式・入学式	前期中間テスト	中体連大会	実力テスト	前期期末テスト	文化祭	秋季休業日（5日間）	後期始業式	後期中間テスト	3年共通テスト	後期期末テスト
4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月	卒業式・修了式	前期始業式・入学式	前期中間テスト	中体連大会	実力テスト	前期期末テスト	文化祭	秋季休業日（5日間）	後期始業式	後期中間テスト	3年共通テスト	後期期末テスト	
前期始業式・入学式												卒業式・修了式	前期始業式・入学式						秋季休業日（5日間）	後期始業式	後期中間テスト	3年共通テスト	後期期末テスト	

休業日(平成19年度の場合)

学年始休業日	4月1日～4月8日	8日間
夏季休業日	7月21日～8月26日	37日間
秋季休業日	10月20日～10月24日	5日間
冬期休業日	12月22日～1月7日	17日間
学年末休業日	3月25日～3月31日	7日間



▲三加和中学校



▲菊水中学校